

# Alcalde electo presentó al MOP cartera de proyectos

La idea es agilizar iniciativas inconclusas relacionadas con conectividad y agua potable.

Crónica  
 cronica@lidersonantonio.cl

**E**l alcalde electo de San Antonio, Omar Vera, se reunió con el seremi de Obras Públicas de Valparaíso, Yanino Riquelme, oportunidad en que le entregó una carpeta con una serie de proyectos que el futuro jefe comunal espera materializar prontamente, dentro de los cuales hay algunos que quedaron pendientes de su anterior administración y otros que, pese a haber estado cerca de concretarse, no se continuó con el proceso y hoy hay que volver a retomarlos.

En la reunión efectuada en Valparaíso, participaron también el director regional de Vialidad, Daniel Díaz, y Vania Rizzo, jefa de la Unidad de Gestión Ambiental y Territorial regional de la entidad, entre otros ejecutivos que se



OMAR VERA SE REUNIÓ CON AUTORIDADES DEL MOP Y VIALIDAD PARA AGILIZAR PROYECTOS.

**6** de diciembre próximo Omar Vera asumirá nuevamente el cargo de alcalde.

mostraron dispuestos a buscar alternativas a las demandas en materia especialmente de conectividad que exige la comunidad de diferentes sectores de San Antonio.

“Hemos sido recibidos por el seremi de Obras Públicas, el director regional de Vialidad, el jefe de mantención global de los caminos y profesionales

de la Seremi de Obras Públicas para abordar diversos temas tales como el Acceso Norte a San Antonio, algunos problemas de conectividad que están en la ruta 78, así como también en la Ruta de la Fruta”, informó Omar Vera tras la cita.

Añadió que “hemos hablado de la mantención de los caminos rurales, de poder desarrollar las obras de agua potable rural en la zona de El Sauce-San Isidro. De igual manera, abordamos la conectividad y la segunda etapa del camino Leyda-Cuncumén, además de la segunda etapa del camino Huinca-La Rinconada y el puente Las Mulas”.

## BUENA DISPOSICIÓN

Por su parte, el seremi Yanino Riquelme destacó la voluntad que existe para avanzar en las tareas pendientes para la comuna puerto. “Abordamos bastantes temas principalmente que tienen que ver con conectividad, agua potable, ya estuvimos hace unos días conversando sobre el estadio también. Hay una cartera de proyectos que vamos a seguir trabajando en conjunto. Toda nuestra disposición para trabajar con todos los equipos de la municipalidad e ir avanzando en proyectos de son de largo aliento que se retoman en esta gestión de don Omar”, expresó. 